

23



CONEXIÓN  
REAL

***“En aquellos días se fue Jesús a la montaña y pasó toda la noche orando a Dios. Al amanecer, llamó a sus discípulos y entre ellos escogió a doce, a los que llamó apóstoles”***

**Lucas 6:12 - 13**

Un hombre de verdad toma las mejores decisiones cuando las consulta con Dios primero.

Jesús es un gran ejemplo de orar antes de tomar decisiones de gran importancia. Constantemente en Su ministerio se le encontró hablando con Dios —por las madrugadas, en las montañas, antes del amanecer— antes de tomar decisiones trascendentales.

Hemos de pensar que ese tiempo lo pasó hablando con Dios, consultando qué decisión tomar, en qué momento, cómo comunicarlo.

**¿Qué decisiones has tomado bajo la lupa de la oración? ¿Estás tomando alguna en este momento?**

Las decisiones que salen luego de conversar con Dios siempre van a tener mejores resultados.

Hay algunos varones que se sienten "muy machos" por tomar decisiones al calor de una conversación, de un evento o de un enojo. Sin embargo, eres más sabio cuando consideras todas las variantes posibles y las decisiones son lo más objetivas que se puedan tomar.

**Hay mucha sabiduría en consultar a Dios cuando hay decisiones por tomar. La inteligencia y la sabiduría vienen de Él, por lo tanto, siempre resultará en lo mejor hablar con Él en medio de las decisiones.**